

Prospera, nuevo programa para combatir la pobreza (El Financiero 03/09/14)

Prospera, nuevo programa para combatir la pobreza (El Financiero 03/09/14) Eduardo Ortega eortega@elfinanciero.com.mx Miércoles, 3 de septiembre de 2014 Los beneficiarios podrán acceder a ahorro, crédito, becas escolares y seguros . Ante las limitaciones del programa Oportunidades, el presidente Enrique Peña Nieto anunció la creación del Programa Prospera, mediante el cual se buscará integrar a las personas en condición de pobreza a la vida productiva. En el mensaje por su Segundo Informe de Gobierno, Peña Nieto reconoció que no obstante que este año se invierten más de 73 mil millones de pesos en Oportunidades, la proporción de mexicanos en pobreza es prácticamente la misma desde hace tres décadas. Dijo que es necesario encontrar nuevas y más eficaces alternativas para combatir la pobreza. "Todos sus beneficiarios seguirán recibiendo los apoyos que han tenido hasta ahora, pero ahora contarán además con nuevas alternativas para incorporarse a la vida productiva y lograr con ello el objetivo de disminuir la pobreza en el país", afirmó el Primer Mandatario. Agregó que podrán recibir becas para estudios universitarios, técnicos y superiores para que quienes buscan trabajo tengan prioridad en el sistema nacional de empleo. Prospera facilitará el acceso de sus beneficiarios a la educación financiera, al ahorro, a los seguros y al crédito. Además, permitirá que las familias fortalezcan sus ingresos al tener acceso prioritario a 15 programas productivos, incluyendo entre otros al Fondo Nacional del Emprendedor, Bécate y Proagro, entre otros. De acuerdo con Peña los beneficiarios del programa: 6.1 millones de familias, seguirán recibiendo los apoyos que han tenido hasta ahora, y dispondrán de más opciones para superar sus carencias. METAMORFOSIS SEXENAL El Programa Nacional de Solidaridad (Pronasol) fue el instrumento anti-pobreza del sexenio de Carlos Salinas de Gortari en 1988 para emprender una lucha frontal contra la pobreza, cuyas acciones se orientaron principalmente a apoyar la agricultura en zonas de alta siniestralidad y a la diversificación productiva en el campo. Ernesto Zedillo decidió modificar por completo el principal programa social del gobierno federal, por lo que Solidaridad fue sustituido por el Programa de Educación, Salud y Alimentación Progresas. Vicente Fox decidió mantener en los primeros dos años de su gobierno el programa social que implementó Ernesto Zedillo. Sin embargo, en marzo de 2002 Fox anunció que Progresas cambiaba de nombre a Oportunidades, que se mantuvo como el programa social estrella durante toda la administración de Felipe Calderón Hinojosa. Al regresar el PRI a la Presidencia con Enrique Peña Nieto el programa Oportunidades se mantuvo un tanto 'congelado' hasta ayer que el Primer Mandatario anunció su transformación a Prospera.